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An den Vorsitzenden des 
Beirates für Behindertenfragen 
 
 

Anfrage 
 

Gremium Sitzung am Öffentlichkeitsstatus 

Beirat für Behindertenfragen 20.12.2017 öffentlich 

 
 
Beratungsgegenstand (Bezeichnung des Tagesordnungspunktes): 

 

Statistik zu den eingesetzten Integrationshelfern 
 

 
Text der Anfrage: 

 

1. Wie viele Integrationshelfer wurden in den vergangenen Jahren eingesetzt? (vgl. 

Statistik von 2015) 

2. Warum werden es immer weniger Fälle, aber höhere Ausgaben? 

3. Nach welchen Gesetzen – Paragraphen wurden die I-Helfer bewilligt (SGB oder 

Jugendhilfegesetz) 

4. Für welche Behinderungsarten? 

5. An welchen Schulen wurden sie eingesetzt? 

6. Über welche Träger werden sie bereitgestellt? 

7. Gibt es ebenfalls Bewilligungen über das persönliche Budget? 

8. Mit welchem finanziellen Satz arbeitet die Stadt? 

9. Ist die Qualifikation der Integrationshelfer ein Thema für die Stadt? 

10. Gibt es inzwischen Poolbildungen? 
 
Begründung: 

 

In der Sitzung des Beirates für Behindertenfragen am 25.11.2015 berichtete Frau Kriese 
darüber, dass eine Arbeitsgruppe zur Umsetzung von Systemischen Integrationshelfern 
gebildet werden solle.  
 

Der Beirat für Behindertenfragen bittet um Berichterstattung zu den Arbeitsergebnissen 
und um Beantwortung der o. g. Fragen. 
 
Unterschrift: 

 

gez. Anne Röder, 
Mitglied des Beirates für Behindertenfragen 
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